

Einblicke ins Tier-Resort Schachen: Ausbildung und Schnuppertage

Im Tierhotel Schachen sind wir nicht nur stolz darauf, unseren Gästen eine erstklassige Betreuung für ihre tierischen Lieblinge zu bieten, sondern auch auf unser Engagement in der Ausbildung junger Talente. Als Teil unseres Engagements bieten wir regelmässig Ausbildungsplätze für angehende Tierpflegerinnen und Tierpfleger an.

Ausbildung bei uns

Wir legen grossen Wert darauf, jungen Menschen eine fundierte Ausbildung im Bereich der Tierpflege zu ermöglichen. Unsere Auszubildenden lernen bei uns nicht nur die tägliche Betreuung der Tiere, sondern auch den verantwortungsvollen Umgang mit den unterschiedlichsten Tierarten. Dabei ist es uns wichtig, dass sie nicht nur theoretisches Wissen erlangen, sondern dieses auch direkt in der Praxis anwenden können.

Schnuppertage für Interessierte

Neben der Ausbildung bieten wir auch die Möglichkeit, bei uns in den Betrieb hineinzuschnuppern. Das ist ideal für junge Menschen, die sich für eine Karriere in der Tierpflege interessieren und gerne einen Einblick in unseren Arbeitsalltag gewinnen möchten. Während dieser Tage können sie unser Team kennenlernen, hinter die Kulissen schauen und erste Erfahrungen sammeln.

Warum wir das tun

Unsere Begeisterung für Tiere und unser Wunsch, unser Wissen und unsere Erfahrung weiterzugeben, treibt uns an, diese Ausbildungs- und Schnuppermöglichkeiten anzubieten. Es ist uns eine Freude, junge Menschen zu fördern und zu sehen, wie sie sich während ihrer Zeit bei uns entwickeln.

Interessiert?

Wenn Sie mehr über unsere Ausbildungsplätze oder Schnuppertage erfahren möchten, nehmen Sie gerne Kontakt mit uns auf. Wir freuen uns darauf, Ihnen mehr über unsere Arbeit im Tier-Resort-Schachen zu erzählen und Ihnen die Möglichkeiten vorzustellen, die wir bieten.